

Q. ジャガーの<sup>ひだりあし</sup>左足にケガのあとがありました。  
このような場合、<sup>ばあい</sup>治療されるのですか？また、  
<sup>ちりょうほう</sup>どのような治療法になるのでしょうか。

A. ジャガー・アサヒのかか<sup>だつもう</sup>とに脱毛と皮膚が赤<sup>ひ ふ あか</sup>  
くなっていることか<sup>おも</sup>と思えますが、オーバーグ  
ルーミングとい<sup>おな</sup>い、同じところを舐めすぎたこ  
とで起きたもの<sup>お</sup>と考<sup>かんが</sup>えています。なお、アサヒ  
は<sup>きょうすいちりゅう</sup>胸水貯留のため、<sup>ますいか</sup>麻酔下で<sup>ちりょう</sup>治療することがあ  
りますので、その<sup>きかい</sup>機会に<sup>ぜんしん</sup>全身の<sup>じょうたい</sup>状態を<sup>かくにん</sup>確認する  
と<sup>ちりょう</sup>ともに治療を  
<sup>おこな</sup>行っています。

ただ、<sup>ざんねん</sup>残念ながら  
<sup>がつ</sup>3月17日に<sup>にち</sup>胸部<sup>きょうぶ</sup>  
<sup>しゅよう</sup>腫瘍のため<sup>しぼう</sup>死亡し  
ました。

